



# うちだっ子

重点目標 自分一 で みんな一 【校長：田中正信】

## 資源回収（4月から12月）収益金より さすまた5本を購入させていただきました！



先日の学校だより(No.31号)でお伝えしました資源回収の収益金より『さすまた』を5本購入させていただきました。これで、1階から3階まで、子供たちが使用する教室にさすまたを設置することができました。

安心・安全な学校のためにも、使うことがないことが一番ですが、配備しておくことで「万が一」の際には子供の命を守ることができます。今後は、職員でさすまたの扱い方を含めた不審者対応の研修等を行っていくようにと考えています。

今回、何よりも地域の皆様・保護者の皆様のお力があってさすまたの購入ができ、全教室に配備できたこと、本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

そして今回、新たな目標を掲げました！

令和10年度に本校は創立150年を迎えるとしています。その150年を飾るべく現在学校の正門（学校を正面にして）の右側の門に設置されている『菊川市立内田小学校』の木製看板をきれいにリニューアルしたいと考えました。（右の写真です）

業者の方に見積を依頼したところ、きれいに削って文字入れ等を行うと約10万円のこと。本校に勤務して2年経つのですが、木製の看板がゆえに味がある（？）のですが、文字が薄くなり読めないことがずっと気になっていました。

そこで、150周年を迎えるためにも、そして学校の顔である校銘板（こうめいばん）をリニューアルするためにも、その費用（10万円）を資源回収の収益金からまかなっていきたいと考えています。前回の『さすまた』と同様に、保護者の皆様、地域の皆様、もちろん私たち教員も学校の顔である校銘板のリニューアルを目指して力を合わせていけたらと願っています。

目標は、令和9年度末には目標金額に達し、完成お披露目会を目指していきたいと考えています。（2年間かけての計画です！）ぜひご理解いただき、きれいになった校銘板を目指し、皆様のご協力を引き続きお願ひいたします。





1月19日（月）、手揉み保存協会の皆様をお招きし、3年生がお茶の手揉み体験を行いました。保存協会の皆様に丁寧に教えていただきながら手揉みや、他にも「ほうじ茶づくり」「お茶の種類当てクイズ」「お茶の美味しい淹れ方教室」などのたくさんの体験をして、お茶の魅力を五感いっぱい味わうことができました。

本日（22日）から、『あけおめ お正月だよ 大パーティー』が始まりました！お越しいただいた保護者の皆様ありがとうございました。23, 26日も開催されます！ご都合のつく方はぜひお越しください。お待ちしていますね。以下は、本日行われたパーティーの一コマです！

